

## **Nur eine Torte kann gewinnen**

Vom 08.11. bis 10.11. fand in diesem Jahr wieder der „Lehrlingswettbewerb 2017 der Konditorinnen und Konditoren im 2. und 3. Ausbildungsjahr“ statt. Ausgerichtet wird dieser „Tortenwettbewerb“ von der Konditoren-Innung Rhein-Main.

Seit vielen Jahren schon werden die Wettbewerbsteilnehmer/-innen von den für das Konditoren/Konditorinnenhandwerk ausbildenden Schulen in Frankfurt (Bergius-Schule) und Gelnhausen (Berufliche Schulen Gelnhausen) rekrutiert. Die Teilnahme ist für die Auszubildenden freiwilliger Natur; allerdings stellt diese besondere Herausforderung stets eine gute Prüfungsvorbereitung dar. In diesem Jahr war die Verzahnung von Wettbewerb und Prüfung anhand des vorgegebenen Themas „Frankreich“ besonders deutlich, da dies auch das Oberthema für die im Sommer anstehende Gesellenprüfung sein wird.

Die zwölf teilnehmenden Auszubildenden aus zwei Ausbildungsjahren unserer Schule stellten in der Regel die Tortenböden in ihren Ausbildungsbetrieben her; die Planung zur Gestaltung der Torten hatte im fachpraktischen Berufsschulunterricht von Frau Wittmann ihren Vorlauf. Hier konnten die Auszubildenden unter fachkundiger Begleitung durch die Lehrkraft ihrer Kreativität freien Lauf lassen, bevor sie die tatsächliche und durchaus aufwendige Umsetzung in Form von Dekoration und Feinarbeit vornahmen. Frau Wittmann brachte die Kunstwerke nach Fertigstellung zum Ausstellungsraum der Volksbank-Filiale, die sich auf der beliebt-belebten Berger Straße in Frankfurt befindet. Dort gaben dann die Kunden der Torte ihre Stimme, die ihnen von einer Auswahl aus 47 am besten gefiel. Um den optischen Genuss durch den kulinarischen zu krönen, wurden die Ausstellungsstücke am Ende des Wettbewerbs per Tombola an die Kunden verlost.

Gewonnen hat Emelie Heeg, Auszubildende im zweiten Ausbildungsjahr, Konditorei & Café Schien in Hanau, dicht gefolgt vom Zweitplatzierten, Jonas Lembach, Auszubildender im dritten Ausbildungsjahr, Marzipan & Trüffel-Café & Konditorei Bernd Lembach, Fulda. Emelie erhielt einen Siegerpokal und 150 Euro Preisgeld; für Jonas sprangen 125 Euro Preisgeld in die Privatschatulle. Zwei weitere beachtliche 6. Plätze teilen sich ebenfalls von unserer Schule Hannah Fromm (drittes Ausbildungsjahr, Martin-Luther-Stiftung in Hanau) und Vanessa Schmidt (zweites Ausbildungsjahr, Philippi's Backstube in Nidderau-Windecken). Alle Wettbewerbsteilnehmer/-innen erhielten außerdem eine Urkunde.

Die Beruflichen Schulen Gelnhausen gratulieren herzlich zum Wettbewerbserfolg und wünschen schon heute weiterhin gutes Gelingen!



Die Siegerin Emelie Heeg.



1. Platz: Emelie Heeg.



2. Platz: Jonas Lembach.



6. Platz: Hannah Fromm.



6. Platz: Vanessa Schmidt.